

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



OBSERVA ESCOMBROS. Indianapolis, junio 26. (AP). William E. Smith, un vecino de esta ciudad, inspecciona lo que queda de su casa luego de un violento tornado que arrasó el sureste de Indianapolis. Las pérdidas fueron considerables, aunque hasta ahora no se conocen víctimas fatales.

## Francia y Alemania elaboran planes sobre nuevas divisas

París, junio 26. (Latin-Reuters). Francia y Alemania Federal han elaborado planes sobre una nueva divisa monetaria para Europa Occidental, con el objeto de reducir las fluctuaciones de las tasas cambiarias; informó hoy un portavoz presidencial en esta ciudad. El presidente Valéry Giscard d'Estaing y el primer ministro germano occidental Helmut Schmidt aprobaron el esquema en su entrevista celebrada en Hamburgo el viernes, detalló el vocero Pierre Hunt.

Hunt, quien declinó dar mayores precisiones, indicó que los dos gobiernos informarán ampliamente a sus otros socios del Mercado Común Europeo acerca del plan antes que se celebre en Bremen (Alemania Federal) una reunión crucial de la Comunidad, el seis de julio.

El gobernador del Banco de Francia, Bernard Clappier, viajará

mañana a Roma para esbozar el plan al primer ministro italiano Giulio Andreotti.

Hunt mencionó que el plan monetario franco-holandés está destinado a lograr mayor cohesión entre las divisas europeas.

Peo negó versiones de prensa según las cuales el plan implica a la "serpiente" europea, el esquema que vincula entre sí a las monedas de Alemania Federal, Bélgica, Holanda, Luxemburgo,

— Pasa a la página 23 —

## Suriname se incorpora a la integración latinoamericana

Caracas, junio 26. (UPI). Suriname se incorporará plenamente a la integración latinoamericana cuando su primer ministro-presidente, Henck Arron, firme en los próximos días el ingreso oficial de su país a los dos más nuevos intentos de integración regional. Arron llegará mañana a Caracas en visita oficial de cinco días, durante los cuales se entrevistará con el presidente Carlos Andrés Pérez, con el canciller Simón Alberto Consalvi y otros altos funcionarios venezolanos.

Sin embargo el más destacado aspecto de la visita de Arron lo constituirá el ingreso oficial de la ex colonia holandesa al Sistema Económico Latinoamericano (SELA).

Con su adhesión, Suriname se convierte en el vigésimo sexto Estado miembro del SELA, haciendo de la entidad integracionista uno de los órganos más extensos

2 influyentes del Tercer Mundo.

Arron firmará, el miércoles el ingreso oficial de Suriname al SELA, marcando la incorporación de ese país a una política tercermundista, con énfasis especial en las relaciones con sus vecinos.

Varios días después, a principios de la próxima semana, Arron viajará a Brasilia para oficializar la adhesión de Suriname a un nuevo tratado de integración del Pacto Amazónico, que será creado formalmente el cuatro de

— Pasa a la página 28 —

## Británicos condenan matanza de misioneros en Rhodesia

Londres, junio 26. (DPA). Todos los partidos políticos representados en el Parlamento británico condenaron hoy con palabras de amargura y horror el asesinato de tres misioneros blancos y nueve familiares perpetrado el sábado en Rhodesia. El vocero de política exterior del Partido Conservador, John Davies, calificó la matanza de los misioneros y sus esposas e hijos de "bestialidad" y acusó al gobierno laborista de haber mostrado indiferencia ante la "solución interna", rhodesiana y, con ello, dado aliento a "los que quieren alcanzar el poder con las bayonetas, el garrote o el fusil".

El ministro del Exterior, David Owen, replicó diciendo que Gran Bretaña y Estados Unidos no han aprobado ni condenado la "solución interna" acordada en marzo pasado entre el primer ministro blanco, Ian Smith y tres líderes

rhodesianos negros, sino que en lugar de ello han abogado por la celebración de una conferencia de todos los bandos rhodesianos y logrado algunos progresos en esa dirección.

Mientras que la prensa británica coincide en atribuir la matanza a guerrilleros del líder rhodesiano Robert Mugabe, integrantes del llamado "Frente Patriótico", el ministro del Exterior dijo en la Cámara de los Comunes que no sabía aún quiénes han sido realmente los asesinos.

# Ejecutan presidente de Yemen del Sur

Beirut, junio 26. (UPI). Milicianos pro-Moscú, apoyados por unidades del ejército y la fuerza aérea, derrocaron y ejecutaron al presidente de Yemen del Sur, Alim Robaya Ali, según informó la agencia noticiosa del Irak.

La agencia reprodujo un comunicado del Frente de Liberación Nacional, prosoviético, leído por Radio Aden, que dice que Robaya Ali fue ejecutado con sus principales asesores, Jassem Saleh y Saleem Al-Aouar.

Tras violentos combates en la capital se había anunciado la renuncia del mandatario y en las últimas horas de esta noche se dio

cuenta de la ejecución. La radio oficial de Aden acusó hoy a Ali de iniciar la lucha al ordenar que sus tropas abrieran fuego cerca de una reunión del Frente de Liberación Nacional (FLN), de línea moscovita dijo una fuente informativa de Irak.

"Salim Robaya Ali presentó su renuncia después de negarse a asistir a una reunión de emergencia del comité central" del frente, dijo una fuente de esa organización a través de la radio oficial. Agregó que la renuncia fue aceptada.

El comunicado epílogo de un día de lucha en la capital de Yemen del Sur, donde fue

— Pasa a la página 35 —

## Mueren en España 6 personas al caerse un puente colgante

San Sebastián, España, junio 26. (Latin-Reuters). Seis personas resultaron muertas aquí cuando un puente sobrecargado de espectadores que observaban una carrera de botes se precipitó al río, dentro de la policía.

Entre los muertos se contó una niña de ocho años. Cinco personas fueron trasladadas al hospital donde se informó que su estado es ahora satisfactorio.

La policía dijo que el accidente tuvo lugar cuando un cable se soltó del puente colgante en la

— Pasa a la página 64 —



CONVERSAN. Washington, junio 26. (AP). El presidente Carter conversa con el primer ministro británico James Callaghan en la Casa Blanca, después de haber sido invitado a desayunar.

## Barco ruso encalla cerca de Estocolmo

Estocolmo, junio 26 (DPA). El buque de pasajeros soviético "Mirchaï Kalinin", de 8.900 Tons, encalló anoche en la costa sueca, cerca de Estocolmo.

No hubo heridos entre los 82 pasajeros, todos ellos suecos, ni entre los 125 tripulantes soviéticos. La mitad de la tripulación permaneció a bordo, y el resto y la totalidad de los pasajeros fueron asumidos y llevados a tierra por una embarcación sueca.

El buque sufrió una vía de agua a la altura de la sala de máquinas. El "Mirchaï Kalinin" había salido de Estocolmo y se dirigía a Leningrado (URSS), en viaje turístico.

## Comandos persiguen de cerca a guerrilleros rhodesianos

Salisbury, junio 26. (DPA). Unidades elitarias del ejército rhodesiano seguían de cerca esta noche a los guerrilleros que el viernes último dieron muerte a doce británicos en la misión Emanuel, en Rhodesia, a solo siete kilómetros de la frontera con Mozambique, anunció el alto mando militar en Salisbury. Observadores creen que tales unidades se han acercado, incluso, en territorio de Mozambique para perseguir a los asesinos del grupo conquistado por tres presbiteros, y de cinco mujeres y cuatro niños.

Los guerrilleros separaron a los presbiteros de la misión, y de cinco mujeres y cuatro niños.

— Pasa a la página 32 —

## La OIT denuncia violación laboral en nueve países

Ginebra, junio 26. (AP). La Organización Internacional del Trabajo (OIT), denunció hoy violaciones laborales en nueve países del mundo, incluso en cuatro de América Latina, a los que instó a intensificar la protección de los derechos de los obreros mediante la adopción de las leyes correspondientes. En un informe de 47 páginas ante la conferencia anual de la OIT aquí,

que éstos han ratificado. Entre las convenciones firmadas por la OIT sobre derechos humanos.

— Pasa a la página 32 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

DE PARÍS. Montecarlo, junio 25 (AP). La princesa Gracia, de Mónaco (izquierda) acompañada de su hija la princesa Carolina, regresando ayer de París, donde hicieron los preparativos finales de la boda de Carolina esta semana, una de las más suntuosas de Europa. La joven de la derecha que acompaña a Carolina, fue identificada como su prima Grace Levin.